

## “Lo único que hacemos es defender nuestra tierra”, Atenco.”

**Por: Ricardo Ortiz. Somos el medio. 10/05/2016**

Pobladores retiran materiales de construcción de tierras ejidales

Pobladores de **San Salvador Atenco** e integrantes del **Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT)**, acudieron este sábado 23, cerca de las 11:00 horas a tierras ejidales, donde denunciaron la llegada de maquinaria para dar inicio a la obra del nuevo aeropuerto, así como de una “Ciudad Futura”.

Ante esto, los pobladores procedieron a retirar los materiales de construcción de los ejidos de **San Miguel Tocuila**, además de desenterrar tubos que delimitaban el acceso a las tierras, donde denunciaron, que las constructoras colocaron una carretera de tezontle, misma que permitirá el acceso a vehículos que transportan materiales para la obra a pesar de existir un amparo en la zona.

“Lo único que hacemos es defender nuestra tierra, ...no les vamos a dejar ni un pinche metro, que les quede bien claro”, denunció uno de los pobladores de Atenco ante la llegada de vehículos con materiales de construcción.

Así mismo, expresaron su rechazo ante la llamada “**Ley Eruviel**”, la cual aprueba el uso de armas de fuego por parte de los mandos policiales durante asambleas, reuniones o manifestaciones que se realicen en lugares públicos y se tornen violentas, declarado por el gobernador priista **Eruviel Ávila**.

El proyecto aeroportuario, contempla la construcción de pistas con una capacidad de 300 mil operaciones anuales cada una, y un sistema de distribución de pasajeros y mercancías principalmente transnacionales.

Fuente: <http://somoselmedio.org/article/lo-%C3%BAnico-que-hacemos-es-defender-nuestra-tierra-atenco>

Foto: Francisco Navarro/Somoselmedio.org

**Fecha de creación**  
2016/05/10